

## Bericht über die Arbeit des Hochschulrats im Jahr 2012

Der Bonner Hochschulrat trat im Jahr 2012 viermal zusammen und tagte dabei im Life & Medical Sciences Institute (LIMES), Bonn-Aachen International Center for Information Technology B-IT, Zentrum für Entwicklungsforschung (ZEF) und Zentrum für Europäische Integrationsforschung (ZEI) sowie dem neu eröffneten Forum Internationale Wissenschaft Bonn.

Der Hochschulratsvorsitzende nahm an den Landes- und Bundestreffen der Hochschulräte teil und war zudem zusammen mit seinen beiden Stellvertreterinnen selbst Gastgeber des Treffens der Hochschulratsvorsitzenden der nordrhein-westfälischen Universitäten.

Daneben hat der Hochschulrat die folgenden, gesetzlich vorgesehenen Aufgaben erledigt:

- Stellungnahme zum Rechenschaftsbericht des Rektorats
- Entlastung des Rektorats

und hat sich folgender Themen angenommen:

- Strategie und Evaluierung der Informationstechnologie (IT)
- Umstellung der Haushaltsführung auf das kaufmännische Rechnungswesen
- Gleichstellung
- Situation der Studienbedienungen (Diskussion mit den AStA-Vorsitzenden)
- Einrichtung des Auswahlgremiums zur Erstellung einer Liste mit Kandidatinnen und Kandidaten für den Hochschulrat 2013-2018.

Die nicht in Bonn oder näherer Umgebung tätigen und ansässigen, externen Hochschulratsmitglieder erhielten im Jahr 2012 eine pauschale Reisekostenentschädigung von zusammen 8.250,- Euro. Auf eine Aufwandsentschädigung sowie Sitzungsgeld verzichten alle Hochschulratsmitglieder. Informationen zu den Mitgliedern des Hochschulrats und die Protokolle aller Sitzungen können im Internet unter <a href="http://www.uni-bonn.de/hochschulrat">http://www.uni-bonn.de/hochschulrat</a> eingesehen werden.

gez. Dr. Jörg Haas (Vorsitzender des Hochschulrats)